Le président du parlement cubain reçoit l'ambassadeur de la Russie à La Havane



La Havane, 9 février (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Esteban Lazo, a reçu l'ambassadeur de la Russie à La Havane, Andreï Gouskov, avec lequel il a échangé des vues sur les relations entre nos deux pays et leurs parlements respectifs.

L'entretien a eu lieu en présence de Yolanda Ferrer, présidente de la Commission des Relations Extérieures de l'Assemblée Nationale de Cuba et du député Pedro Pozo.

L'ambassadeur de la Russie était accompagné de Tatiana Tarasova, fonctionnaire de la mission diplomatique de Moscou à La Havane.



Radio Habana Cuba